

新町社協だより

第67号 令和4年10月号
向洋新町社会福祉協議会
会長 酒入 忠昭

特殊詐欺の手口と撃退法を勉強しました

いつまで経っても一向に減らない「特殊詐欺」にかかるないようにするため、新町社協では青崎公民館と共に出前講座を開催して、「特殊詐欺の手口と撃退法」を勉強しました。10月5日（水）午前10時～11時半まで新町会館1階ホールで32名の皆さんにご参加いただきました。

広島県では昨年1億4050万円の過去最高額の被害がありました。本年度の被害額は昨年を大幅に上回っています。



『振り込め詐欺』の種類

(1) オレオレ詐欺 (2) 還付金詐欺 (3) 架空請求詐欺

*あわてないで、一旦電話を切り友人に相談する。

*広島市消費生活センターに相談する (225-3300)



老連主催の「熟年スポーツ大会」を開催



向洋新町老人クラブ連合会（新町老連）では、老人クラブ会員の健康増進・寝たきりの防止・そして「健康寿命の延長」を目指した行事をたくさん開催しております。

百歳体操、誕生日会、熟年スポーツ大会、グランドゴルフ大会、ペタンク大会、旅行などを開催しております。

本年度の熟年スポーツ大会は、10月15日（土）午前9時から12時まで小学校体育館で開催されました。

当日は天気も良く54名の参加があり、新町小学校の松島校長先生と小谷教頭先生にもご参加いただき、楽しく競技をしていただきました。大変楽しかったと話されました。競技内容は、紅白に分かれて高齢者でも簡単にできる「ラケットで玉運び」「室内ペタンク」「玉入れ」そして「ボッチャ」を楽しみました。適当に体を使い頭を使った競技でした。



新町小学校に「置き傘」40本を寄贈しました！

小学校と地域は協力して子供の成長と安心安全なまちづくりを進めていかなければなりません。

新町社協が中心となって「学校安全ボランティア」に協力していますが、この度、児童生徒が突然の雨に困らないように「置き傘」を各クラス3本計40本を10月20日（木）に寄贈しました。皆さんで有効に使って下さい。

